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ATA N°. 10/2022 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
COMISSÃO SETORIAL DE AVALIAÇÃO DO CE – CAICE/CSA-CE

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro de 2022, às 09 horas, reuniram-se virtualmente,
através da plataforma “Google Meet”, os integrantes da Comissão Setorial de Avaliação do
Centro de Educação – CAICE/CSA-CE. Participaram da reunião: Professoras Fabiane Adela
Tonetto Costas, Coordenadora da Comissão e Presidente da reunião, Daniele Rorato Sagrillo
e Simone Freitas da Silva Gallina, os Técnicos Administrativos em Educação Gléce Kurzawa
Cóser, Liliane Gontan Timm Della Méa e Nériton Clay Oliveira Porto; e a Acadêmica Cíntia
Bissacotti.  Também participou da reunião  o TAE Diego Stigger Marins,  da Secretaria  da
CAICE/CSA-CE,  que  secretariou  a  reunião.  Justificou  a  ausência  a  Professora  Tânia
Micheline Miorando. A Coordenadora agradeceu a presença dos componentes da Comissão e
passou à Ordem do Dia:  1. Aprovação da Ata n. 09/2022: Apreciada pela Comissão de
Avaliação  Setorial,  foi  aprovada  a  Ata  n.  09/2022  –  CAICE/CSA-CE,  de  setembro  do
corrente  ano.  A  Professora  Simone  Gallina  solicitou  que  fosse  alterado  o  processo  de
homologação das atas, de modo que as mesmas fiquem disponíveis para os integrantes da
Comissão sem a necessidade de tramitação individual. A TAE Liliane Della Méa orientou ao
secretário da reunião que solicitasse ao CPD a criação de um grupo da CAICE no Sistema de
Processo  Eletrônico  Nacional  (PEN-SIE)  para  os  trâmites  processuais  da  Comissão.  2.
Informes: 2.1 Bolsista de Estatística: A Professora Fabiane Costas comunicou à Comissão
que a segunda seleção para bolsista na Área de Estatística,  realizada através  da Chamada
Pública n. 02/2022, resultou na inscrição de cinco candidatos,  havendo sido selecionada a
bolsista  Millena  Aguiar  Almeida,  que  começou  suas  atividades  no  último  dia  06.  2.2
Resultados preliminares da Avaliação Institucional 2022/1: A Coordenadora da CAICE
apresentou  os  resultados  preliminares  da  Avaliação  Institucional  2022/1,  coligidos  pela
secretaria da Comissão. Durante a apresentação, constatou-se que os números apresentados
referiam-se  ao  número  de  instrumentos  respondidos,  e  não  ao  número  de  respondentes.
Solicitou-se que a  secretaria  reveja  os resultados a partir  do número de respondentes.  2.3
Orçamento 2022: A Professora Fabiane Costas apresentou à CAICE/CSA-CE o orçamento
final da Comissão, que ficou assim distribuído: Recursos recebidos: R$10.354,00 (dez mil,
trezentos e cinquenta e quatro reais). Rubricas: (1) Material de consumo: (1.1) Crédito: R$
581,00 (quinhentos e oitenta e um reais; (1.2) Executado: R$ 92,47 (noventa e dois reais e
quarenta  e  sete  centavos);  (1.3)  Saldo:  R$  488,53  (quatrocentos  e  oitenta  e  oito  reais  e
cinquenta e três centavos); (2) Gráfica: (2.1) Crédito: R$ 1.380,00 (um mil, trezentos e oitenta
reais); (2.2) Executado: R$ 1.380,00 (um mil, trezentos e oitenta reais); (2.2) Saldo: zero; (3)
Bolsa Recursos Próprios: (3.1) Crédito: R$ 5.993,00 (cinco mil, novecentos e noventa e três
reais); (3.2) Executado: zero; (3.3) Saldo: R$ 5.993,00 (cinco mil, novecentos e noventa e três
reais);  (4)  Bolsa Formação/Auxílio  digital  para  os  Cursos  de  Graduação Presencial:  (4.1)
Crédito: R$ 2.400,00 (dois mil e quatrocentos reais); (4.2) Executado: zero; (4.3) Saldo: R$
2.400,00  (dois  mil  e  quatrocentos  reais);  (5)  Saldo  disponível:  R$  6.481,53  (seis  mil,
quatrocentos e oitenta e um reais e cinquenta e três centavos). A Professora Fabiane Costas
relembrou que houve um corte de 50% no orçamento previsto para o exercício 2022, fator que
obrigou o ajuste dos gastos estipulados pelo Plano de Ação para este ano. A continuação,
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informou que: (a) o valor destinado à aquisição de acervo para a Biblioteca Setorial do Centro
de Educação não pôde ser aplicado para este fim, por tratar-se de verba de custeio, a qual não
pode ser utilizada para aquisição de bens permanentes – caso dos livros; (b) o valor destinado
às bolsas formação será utilizado para o pagamento da bolsa da Área de Estatística, no valor
de R$ 450,00 (quatrocentos e cinquenta reais) por quatro meses, e para o pagamento de bolsa
para revisão textual e diagramação do e-book do projeto de extensão “Conexões e Interações
entre CPA’s no Brasil”. 2.4 Participação da CAICE no evento satélite da JAI “Avaliar é
preciso”: A TAE Liliane Della Méa fez um relato à Comissão de Avaliação sobre o evento,
que  envolverá  11  comissões  setoriais  da  Universidade,  além  da  Comissão  Própria  de
Avaliação (CPA). Assuntos gerais: 1. Representação discente de graduação: A Professora
Fabiane Costas relatou aos integrantes da Comissão de Avaliação que a representante discente
de  graduação,  a  aluna  Luane  Monfardini  de  Borba  não  tem comparecido  às  reuniões  da
CAICE, sem justificar suas ausências, aproximando-se dos casos previstos pelo artigo quinto,
parágrafo segundo do Ato Normativo n. 01/2021 da CAICE/CSA-CE, que prevê destituição e
substituição na comissão. Após debate sobre a situação, a Coordenadora da CAICE/CSA-CE
informou  que  falará  com  a  aluna  sobre  sua  participação,  ressaltando  a  importância  dos
trabalhos  da  CAICE e  da  participação  discente  na  atuação  junto  à  comissão.  Nada  mais
havendo a tratar, eu, Diego Stigger Marins, Secretário, lavrei a presente ata, que vai assinada
eletronicamente  por  mim,  pela  Coordenadora  e  pelos  integrantes  da  Comissão  presentes.
Santa Maria, 24 de outubro de 2022. 


